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戸田市の人口約１４万人の比率は男性が約５１％、女性が約４９％です。自治体は男女が均等に住んでいるにも関わら

ず、戸田市議会の女性議員の割合は２６人中５人と２割にも満たない状況です。多様な意見を反映させるためには女性

議員の割合が増えていく必要性を感じており、女性ならではの視点を議会に届けることで、女性や子供たちに関する問

題にも光を当てることができます。そこで今回は「政治分野における男女共同参画推進法」に基づく政策を訴えました。 

 

 

【 宮内の質問 】  ２ ０ １ ８年に 「 政治分野における男

女共同参画推進法 」 が成立し 、地方議会においても男

女の候補者の数ができる限り均等になるように法律に

定められたが、それを受けた戸田市の取り組みは？ 

【 部長の答弁 】  情報誌を窓口で配布したり 、 「 あい

パル 」 の男女共同参画コーナーで周知している 。  

【 宮内の意見 】  市民に対して戸田市の現状や課題を

さらに周知して女性の政治参加を促し 、政治分野にお

ける男女共同参画のさらなる推進を要望しました。  

【 宮内の質問 】  市内でバスケットボールができる場

所 ・ 利用条件 ・ 料金などが一括で把握しづらいため、

ホームページ上で、市内バスケットボール場を含めた

スポーツ施設の一覧の情報提供をしてはいかがか？ 

【 部長の答弁 】 市内スポーツ施設等をまとめた一覧を

作成してホームページで公開していく 。  

【 宮内の意見 】  バスケットボール環境においても市

民の幅広いニーズに応えていく工夫も要望しました 。  

【 宮内の質問 】  「 戸田市では０歳児の一時保育を実

施していないのですか？ 」 と市民から問い合わせを受

けることがある 。 ０歳児の一時保育について窓口案内

に加えてホームページでも周知してはいかがか？ 

【 部長の答弁 】  ホームページでも周知していく 。  

【 宮内の意見 】  一時保育の申し込み方法について現

行の電話予約と来園予約に加えて 、他自治体のように

オンライン予約もできると保護者にとって大変助かる

と思うので、予約のオンライン化も要望しました。  
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県政報告会に参加しました 市民体育祭に参加しました 市民講座に参加しました 

こんの桃子県議の県政報告会に戸田の

会と参加しました。報告会では大野知事

と菅原市長もお招きし、市民の皆様に

向けた報告と意見交換を行いました。 

戸田市民体育祭に参加しました。このほ

かにも、町会のイベントや５３０運動など

地域の行事にも積極的に参加して、地域

の皆様との交流をはかっています。 

市民活動支援センターで開催された「地

域ネコって何だろう？」の市民講座に参

加して皆様のお声を聴き、戸田市の地

域課題について見識を深めました。 

日々の活動報告 自分の足で地域をまわり、皆さまからのご意見に耳を傾けて、 

地域課題の解決に向けて現場主義で活動しています。 
 

 

子供たちの通学路の安全対策や、交通安全対策にも力を入れています！ 

↓保護者から「小学校の通

学路でもある横断歩道が消

えかかっている」とご連絡

いただき、市や警察と連携

して、横断歩道を新しく塗り

直していただきました。 

↑人目が少ない

通学路に「防犯カ

メラ稼働中」とい

う看板を設置して

いただきました。 

↑小学校通学路の歩道橋を

降りた道路がデコボコで、雨

の日は大きな水たまりもで

きていたため、担当課に依

頼して平らに補修していた

だき、通学途中の子供たち

が歩きやすくなりました。 

市や警察と連携

して、逆走が多く

見られる道路に

「進入禁止」の標

識を設置してい

ただきました。 

↓雑草が道をふ

さいでいた道路

を市にお知らせし

て、きれいに整備

していただきまし

た。 


